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THOMAS SCHNEIDER:  Хорошо, это 30-секундное отключение записей, включение 

записи. Переход.  Итак, позвольте мне спросить: у нас будет 

избирательная сессия, поэтому для этого мы решили, что, 

возможно, будет лучше просто иметь уходящую команду и 

тех, кто работает на выборах у нас здесь. 

Поэтому я хотел бы спросить Роба - и, конечно, нас попросили 

дать пять минут на презентацию нашего индийского коллеги, 

и мы решили, что мы дадим Индии возможность в начале 

вторника, сегодня, сделать для нас очень быстро презентацию 

о предстоящем крупном мероприятии в Индии, а затем мы 

официально начнем заседание по выборам.Может быть, 50 

минут будет недостаточно.  Поэтому, если это необходимо, 

мы можем занять немного времени у следующего заседания. 

  

ИНДИЯ:  Привет. Доброе утро.  Доброе утро , Председатель, и доброе 

утро всем.Я Санджай Ракеш (Sanjay Rakesh), представитель 

GAC из Индии.Я сейчас являюсь Общим секретарем 

Министерства электроники и информационных технологий в 

министерстве .Я здесь , чтобы пригласить всех своих друзей и 
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Ваших друзей на глобальную конференцию по 

кибербезопасности [неразличимо] 2017 , которая будет 

проходить в Нью - Дели с 23 - го по 24 - е ноября.Таким 

образом, вы знаете, что это одна из крупнейших на земле 

конгрегаций политиков, промышленников, исследователей, 

активистов по этому вопросу. 

Итак, вы знаете, конференция «Генезис», она начался в 2011 

году в Лондоне с целью установления глобальных 

руководящих принципов и принципов управления 

поведением в кибер (неразборчиво), и с тех пор она 

значительно продвинулась вперед.В прошлом было четыре 

конференции такого рода, начиная с Лондона, и у каждой 

конференции была другая команда, и есть результат. Итак, в 

Лондоне была команда, и есть результат, который вызвал 

создание молодежного форума.  

Аналогичным образом, вторая была в Будапеште в 2012 году, 

где также была команда, обсуждающая отношения между 

свободой Интернета и безопасностью в Интернете, и был 

получен результат. Следующая была проведена в Сеуле в 2013 

году, и затем последняя была в Гааге, Нидерланды.Эта будет 

5- й по счету и пройдет в Нью-Дели [неразличимо] с командой 

«Cyber For All (Кибер для всех)» .Безопасное, надежное и 

инклюзивное киберпространство для устойчивого развития. 
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Здесь все написано .Я не буду это читать , но я считаю, что 

конференция будет стремиться к достижению этой цели на 

протяжении двух дней заседаний и двух дней [неразборчиво] 

и деятельности; многие [неразборчиво] и действия уже 

происходят в Индии и во всем мире, но это будет период 

интенсивной деятельности в Нью-Дели. 

Таким образом, перед медиа-командой, есть четыре 

подтемы, по которым будут проходить пленарные 

заседания.  Это: кибер для роста, кибер для цифровой 

инклюзивности, то есть чтобы уменьшить цифровое 

неравенство; сделать попытки по крайней мере. Они 

попытаются решить, как уменьшить цифровую --, а затем 

кибер для безопасности и кибер для 

дипломатии.[Неразборчиво] эти пленарные заседания, там 

пройдет много других сессий и много других мероприятий.  

Некоторые моменты заключаются в том, что наш премьер-

министр откроет сессионную работу .В ней примут участие не 

менее 50 министерских делегаций и участники из 100 стран.И 

вы, может быть, в курсе, что в рамках "Цифровая Индия" 

Индия имеет очень большую программу дигитализации и 

распространения следов цифровой экономики внутри 

страны.Таким образом, также будет рассмотрена 

возможность синергизации целей GSS с целями "Цифровая 

Индия". 
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Будут участвовать лидеры отрасли, научные круги, 

аналитические центры, и ожидается участие более 5000 

человек, и запланировано более 40 сессий .А именно: 

пленарные заседания, [неразборчиво] сессии, побочные 

мероприятия, [неразборчиво] и т. д.Формат мероприятия, 

который [неразборчиво] мероприятия, которые уже 

происходят, текущие и [неразборчиво] события, состоятся 20 и 

22 ноября, 21 ноября, 22 будет вестись подготовка мега-шоу.А 

23-24-го произойдут основные события. 

Церемония открытия проходить 23-го, затем состоятся 

пленарные заседания, а 24-го (неразличимо) будут 

происходить побочные мероприятия.Это списки некоторых 

партнерских организаций, которые распространяются по всей 

стране, и они уже активно работают над этим.Далее 

академические партнеры, это список, который я только что 

указал, предстоит провести дополнительную работу.И 

некоторые события, о которых мы только что говорим, 

продолжаются.  Мы занимаемся организацией мероприятий, 

пытаясь распространить информацию с целью подключения 

более широкого участия, более активного участия, и мы 

выходим с повесткой дня или результатом, который ведет нас 

к лучшему киберпространству, более инклюзивному 

киберпространству. 
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Таким образом, такова последовательность, некоторые 

проводятся, а некоторые будут проведены.  В основном в 

Индии , несколько за пределами страны.Итак, это списки 

[неразборчиво], которые состоятся 20 и 21-го.Таким образом, 

вы можете видеть, что здесь упоминается множество 

вещей.Затем это список побочных мероприятий, где будет 

более интенсивное обсуждение. 

Итак, в заключение, я прошу всех вас зарегистрироваться на 

сайте.В тот момент, когда вы регистрируетесь, как это 

[неразборчиво], в течение семи дней вы получите 

подтверждение; в подтверждении вам будет направлена 

некоторая информация.Будет послана регистрационная 

карточка, уникальный идентификатор и ваучер от Air India, 

если вы захотите путешествовать.Air India, национальный 

перевозчик Индии, согласился предоставить 35% скидку на 

тарифы для международных поездок и 25% для внутренних 

поездок.  

Кроме того, если у вас есть этот UID, индийскому посольству 

было предложено облегчить процесс получения визы.В связи 

с этим, я прошу всех вас, пожалуйста, примите участие со 

своими коллегами, просто на побочных мероприятиях; 

[неразборчиво] Нью-Дели в этот момент времени 

превосходны.Так что хорошо в этом месте [неразборчиво] 

поблизости, поэтому вы приедете, участвуете здесь и 
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отправитесь в тур, посетите Индию.Я приглашаю всех вас в 

Индию.  Спасибо. 

 

THOMAS SCHNEIDER: Большое спасибо. Отлично.  Спасибо.  Таким образом , 

давайте перейдем к тому, чего, вероятно, многие из вас ждут - 

этого момента.Прежде чем дать слово Робу , просто 

некоторые предварительные замечания от меня как от 

человека, который прошел это три года назад.Я думаю, что 

для GAC полезно иметь возможноть сделать выбор , что уже 

второй раз у нас более одного кандидата на важную 

роль.Прежде всего я хотел бы поблагодарить обоих 

кандидатов за их мужество встать и сказать, что я готов 

сделать это, зная, что это не самая простая вещь.  

Поэтому, поскольку я думаю, что для всех нас полезно иметь 

возможность сделать выбор, и, конечно же, мы знаем, что оба 

кандидата являются давними членами GAC, они очень 

активно участвуют в GAC в той роли, которую они исполняли 

до сих пор, и я думаю, что это тоже очень хорошо, что мы 

видим, что у нас действительно есть выбор между двумя 

очень компетентными, опытными женщинами; и я думаю, что 

это очень хорошая ситуация для GAC, и тот, кто получит 

больше голосов, получил больше голосов, чем другой, мы не 

увидим победителя и проигравшего и, конечно, не увидим 
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конкуренции в ее отрицательном смысле, а скорее что одна 

выиграет немного больше, чем другая.  

Поэтому в этом духе я хотел бы передать слово Робу, чтобы 

представить нам некоторую информацию о том, как мы это 

сделали.И это на самом деле - но прежде всего поблагодарю 

Марка, нашего уходящего заместителя Председателя и Роба, 

Джулию и Тома, и всех тех, кто работал над этим.Это было 

сделано с максимально возможным усердием и заботой.  Все 

знали, что это важная вещь, и у нас действительно было очень 

хорошее и откровенное и прозрачное сотрудничество между 

нами.И это то, что я думаю, это то, на что мы можем 

опираться как GAC в сотрудничестве с нашими командами 

поддержки, и за это, спасибо , и, Роб, Вам слово. 

  

ROB HOGGARTH:  Большое спасибо, Томас.У меня есть три цели для сессии 

сегодня утром .Во-первых, необходимо в целом посмотреть 

на избирательные усилия 2017 года, во-вторых, объявить 

результаты выборов Председателя GAC, и, в-третьих, 

объяснить вам, как будет происходить переход. 

Предвыборные усилия - это то, чему мы уделили много 

времени в течение нескольких последних месяцев, 

информируя и поддерживая в курсе этой работы всех членов 

комитета.  Как вы знаете, по сути, существует потенциал для 
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выборов каждый год, потому что срок пребывания в 

должности заместителей Председателя - один год, и поэтому 

всегда есть возможность или вероятность для выборов.  

Также, как я узнал за последние пару лет в GAC был сделан 

акцент на то, чтобы поощрять большее участие в 

избирательном процессе.  И , как я полагаю, был сделан шаг, 

обусловленный изменением принципов работы и, 

безусловно, возросшим интересом со стороны всех вас, 

членов комитета, чтобы иметь возможность проводить более 

сложное электронное голосование .Чтобы те, кто не может 

быть здесь лично на ежегодном общем собрании, также 

имели возможность отдать голоса от имени своих членов 

GAC.  

Было также очень важно рассмотреть новый процесс 

сохранения секретности и конфиденциальности процесса 

голосования, с тем чтобы у людей была возможность тайно 

отдать голоса и чтобы все вы были в состоянии 

контролировать ваши комментарии о том, за кого вы 

собираетесь голосовать, или заявления о своей поддержке 

или намерениях.  

Теперь, как пояснил Томас, у нас было несколько ролей в 

управлении этими выборами.Насколько я понимаю, в 

прошлом Том и его коллеги через независимый секретариат 

ASIG проводили выборы, но те из вас, кто является ветераном, 
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возможно, помнят, что восемь или девять месяцев назад, 

поскольку было сокращено количество данных услуг, ICANN 

вспомогательный персонал в GAC взял на себя роль 

проведения выборов. 

Итак, в административном качестве на выборах 2017 года 

Юлия Шарволен и я сыграли эту роль с точки зрения 

управления процессом.Нас контролировали Томас и Марк, как 

указал Томас, поскольку принципы работы признают, что они 

являются уходящими членами и находятся в лучшем 

положении для контроля за работой персонала, 

управляющего процессом.И мы с Джулией потратили немало 

времени на информирование Томаса и Марка во время 

проведения выборов.  

Теперь, мы, конечно, вынесли определенные уроки из 

проведения выборов в этом году, которые могут быть 

поучительными для всех вас, если вы думаете о будущих 

выборах и о том, как мы ведем дела.Во- первых, мы 

подтвердили, что инструмент подсчета голосов является 

безопасным и надежным инструментом.Одной из причин 

использования его было то, что другие сообщества ICANN 

использовали его в прошлом довольно успешно , и что 

предыдущий опыт был очень полезен для нас в управлении 

этими выборами. 
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Во-вторых, он очень надежен, и, соответственно, у меня есть 

фраза как гибкий, так и негибкий в правильном смысле 

слова.  Элемент гибкости вступил в игру, потому что 

некоторые из вас , несмотря на наши долгие усилия по 

объявлению до того, как люди обратили внимание на 

информацию на веб-сайте, были случаи, когда представитель 

изменился.У нас фигурировал определенный член в системе , 

но человек, который должен был подключаться к платформе 

для голосования, был другим.И, таким образом, инструмент 

дал нам возможность внести такую замену, чтобы у члена был 

представитель, который голосовал за них соответствующим 

образом.  

Во-вторых, это было достаточно интересно, но это было очень 

полезно и продемонстрировало нам надежность системы.  У 

нас был один случай , когда из - за административной ошибки 

член GAC не фигурировал в списке электронной почты.И когда 

этот человек не получил уведомления о голосовании, они 

обратились к персоналу, мы признали эту ошибку, и мы 

смогли , согласно принципам работы, позволить этому члену 

проголосовать электронно с помощью системы прямой 

электронной почты. 

Как и многие из вас поняли, система подсчета сама по себе, в 

принципе, представляет собой сложную систему электронной 

почты, в которой есть защищенный и очень безопасный 



АБУ-ДАБИ - Результаты выборов Председателя GAC                                                                RU 

 

 Страница 11 из 22   

   

рандомизированный идентификатор бюллетеней, который 

позволяет вам не только голосовать один раз, но и входить и 

потенциально менять свой голос, если вы подумали, что 

произошли изменения обстоятельств или же изменилось 

решение.  

У нас были случаи на этих выборах, когда люди 

воспользовались этой возможностью, и вы увидите, когда я 

ознакомлю вас с цифрами, что, по-видимому, некоторые из 

вас вошли и изменили свой голос.  Было занимательно 

слышать, когда кто-то подошел к нам и сказал нам однажды: 

«Да, я сделал это несколько раз, чтобы убедиться, что система 

работает».   Поэтому мы рассматриваем это как 

положительный знак.  

Будет полезно, я надеюсь, для некоторых из вас то, что после 

выборов в течение следующего часа или около того мы 

отправим уведомление по электронной почте всем членам 

GAC, объявив результаты выборов, потому что, очевидно, не 

все из них смогли здесь присутствовать.  И во вложении к 

этому сообщению вы все увидите отчет об итогах 

голосования, который генерирует система подсчета голосов, 

где, в принципе, вы увидите каждый клик, который 

избиратели использовали во время процесса голосования.  

И я надеюсь, вы увидите, что это очень интересный и гибкий 

процесс, причем не только для нас, как администраторов, но, 
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самое главное, для вас как избирателей.  Мы, безусловно, 

рекомендуем снова использовать этот инструмент в 

будущем.  Помимо нашей собственной ошибки персонала, 

электронные аспекты и технические аспекты программы 

работали очень надежно, в защищенном режиме и 

последовательно. 

Теперь есть последняя проблема, о которой вы, возможно, 

захотите поговорить с нами, и мы, конечно же, будем 

обсуждать ее с руководством в будущем. Речь идет о том, что 

один из вас поднял в Йоханнесбурге, а именно о сохранении 

данных.  Вы все подали голоса через серверную систему 

ICANN, и для многих из вас было очень важно иметь 

возможность удалить или очистить эти данные.  

Пока еще не принято решение о том, как долго мы будем 

хранить эти данные, мы думали, что важно их сохранить в 

течение определенного периода времени, если у кого-то 

вознут вопросы или кто-то захочет перепроверить результаты, 

чтобы лично убедиться, что все в порядке.Но, в какой-то 

момент в будущем может быть полезно провести эту чистку. 

Мы узнали, что другие сообщества этого не делают.  Но это, 

безусловно, то, что мы готовы сделать в этом случае.  Томас. 
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THOMAS SCHNEIDER:  Мы кратко обсудили это с Марком, и наше предложение 

состояло в том, что мы должны хранить данные примерно в 

течение шести месяцев, чтобы дать время членам GAC, если 

они считают, что есть проблема, фактически иметь данные 

для дополнительных проверок. Но по истечении шести 

месяцев мы предлагаем удалить эти данные, потому что нет 

смысла хранить их дальше, даже просто по соображениям 

конфиденциальности.Таково будет наше предложение по 

этому конкретному вопросу.  Спасибо. 

 

ROB HOGGARTH:  Отлично. Спасибо.  Теперь, давайте сначала обратимся к теме 

заместителя Председателя. Как я упоминал ранее , 

заместитель Председателя пребывает в этой должности один 

год.Таким образом, есть возможность для выборов каждый 

год.  Есть пять мест для заместителей Председателя.Таким 

образом, в каждый избирательный тур есть пять вакантных 

мест. В этом случае на 2017 год у нас было пять 

номинаций.Так как Томас объявил всем в своем заявлении от 

13 сентября о выборах и окончании срока выдвижения 

кандидатур , не было необходимости проводить выборы для 

заместителей Председателя. 

Пять кандидатур, которые были представлены после 

конференции ICANN61, официально станут новым 

руководящим компонентом заместителей Председателя для 
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руководства.И у нас есть имена этих людей на экране , и 

спасибо всем за согласие и обязательство исполнять свои 

обязанности.За короткое время работы с руководством , это 

большая работа, и мы очень ценим это обязательство. 

Теперь, относительно Председателя, есть только одно 

доступное место, и в этом случае у нас было две 

номинации.Одна - Ольги Кавалли из Аргентины, а другая - 

Манал Исмаил из Египта.Что касается цифр, чтобы дать вам 

общее представление, и вы помните, что я только что сказал в 

связи с предыдущим слайдом, общее количество 

избирательных бюллетеней было 123.Но количество 

зарегистрированных голосов было 109.  Разница заключается 

в том, что люди входят и меняют свои голоса или тестируют 

систему.  

Таким образом, с точки зрения официального голосования 

число голосов, которые были зарегистрированы, составило 

109.И результаты этих выборов следующие: Ольга Кавалли из 

Аргентины получила 50 голосов, а Манал Исмаил из Египта 

получила 59 голосов.Итак, Манал признана победителем в 

контексте выборов, который описал Томас. 

Теперь я еще не закончил.И к концу сегодняшнего дня, вы 

устанете слышать мой голос.Но еще несколько вопросов для 

вас.  Поскольку это обстоятельство ухода Томаса произошло в 

середине его срока полномочий , это может повлиять на 
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состав команды руководства в течение следующих нескольких 

месяцев, и, откровенно говоря, в следующем году. 

От ICANN60 до ICANN61 команда руководства будет включать 

в себя следующих членов: Манал Исмаил на посту 

Председателя и заместителей Председателя, которые я ранее 

упомянул, и Марка, который останется, потому что его срок 

официально заканчивается только после конференции 

ICANN61.  

В других обстоятельствах Председатель также имел бы этот 

переходный период, но в данном случае Томас покинет свой 

пост почти сразу, поэтому Манал возьмет на себя исполнение 

обязанностей Председателя по завершении этой 

конференции.Затем , после конференции ICANN61 Марк будет 

официально исключен из списка и вернется к своей частной 

службе.И я не знаю, хотите ли вы прокомментировать это, 

Марк, прямо сейчас? 

  

MARK CARVELL:  Да, большое спасибо, Роб.Доброе утро всем. Многие из вас 

знают, что я ухожу из GAC в качестве представителя 

Великобритании.Это печальный момент для меня.  Я посвятил 

много лет службе в GAC , и я был очень рад также работать в 

качестве заместителя Председателя в течение последнего 

года.Причина в том, что в моем министерстве в Лондоне 
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реконфигурируется команда, и мне нужно передать 

ответственность за дела в ICANN и представительство в GAC 

новому коллеге.И я должен сделать это с января.  

Поэтому я просто хотел добавить, что буду продолжать 

выступать в качестве активного заместителя Председателя до 

конца этого года, но мне нужно будет закончить до того, как 

мой срок действительно истечет на ICANN61.Такова моя 

ситуация.  Надеюсь, это разъяснение вам полезно знать.  И, 

возможно, это будет полезно для моих коллеги по команде 

руководства, а также для новой команды 

руководства.Спасибо. 

  

ROB HOGGARTH:  Спасибо, Марк.Последний слайд для всех вас.  Во время 

остальной части этой недели будет продолжен процесс 

передачи функций в руководстве.  Нынешняя философия 

введения в курс дел в GAC признает, что новые избранные 

члены, в принципе, немедленно присоединяются к команде 

руководства, чтобы сидеть рука об руку, наблюдать за тем, что 

делает команда руководства , и я думаю, что общее 

настроение в прошлом состояло в том, что они полностью 

участвуют в разговорах.Поэтому мы ценим [неразборчиво] 

посвящение некоторого времени на этой неделе некоторым 

из этих усилий по переходу, и завтра в обед состоится встреча 
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двух команд, а затем в пятницу на рабочей сессии по 

планированию группа также соберется вместе. 

Еще одно напоминание, опять же, в течение следующего часа 

или около того, мы вышлем официальное объявление всем 

вам по электронной почте, чтобы ваши коллеги, которых здесь 

нет, также смогли увидеть это, и если у вас возникнут какие-

либо вопросы, пожалуйста, обратитесь к кому-нибудь из нас, 

безусловно, здесь и в любое время, будь то на этой неделе 

или в последующие годы.Это был очень гладкий и полезный 

процесс.  Мы очень ценим Томаса и Марка, Ваше руководство 

и помощь, и я верну микрофон к Вам, сэр.Спасибо. 

  

THOMAS SCHNEIDER:  Благодарю Вас, сэр.  Просто скажу, что некоторые люди, 

возможно, желают прокомментировать это или хотят 

обратиться к GAC, в частности, кандидаты, речь не обо 

мне.Единственное, что я скажу, это то, что, конечно, хотя в 

конце этой конференции я официально покину эту должность, 

я полностью не исчезну, учитывая мой новый пост, которую я 

буду занимать уже с апреля.Я буду нести ответственность за 

представительство Швейцарии, не как частное лицо, а в GAC, 

и я буду в распоряжении будущей команды, Председателя, 

заместителей Председателя и всего GAC, если по какому-то 

вопросу вы пожелаете связаться со мной. 
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И, конечно, в частности, будущему Председателю, я всегда 

буду доступен и всякий раз, когда будет необходимо 

поделиться опытом и поддержать Председателя, потому что у 

меня есть опыт, но есть много преимуществ у Манал, она 

здесь так давно работает, и она работала с таким количеством 

людей, поэтому для нее практически нет незнакомых лиц, но 

все же могут быть некоторые вещи, где хорошо иметь контакт 

с предыдущими Председателями, что было немного сложно в 

моей ситуации в то время.  

Поэтому я сделаю все возможное, чтобы обеспечить плавный 

переход, поэтому вы можете рассчитывать на меня и 

поздравить, конечно, Манал.Я думаю, что у нас было два 

хороших кандидата, и вы обе принимаете все голоса, которые 

вы получили, как знак доверия, и просто одна получила 

больше голосов, чем другая.Это система.  Так что поздравляю 

Вас , Манал, и уважаю Вас, Ольга, за готовность служить, и да, 

это все, что я должен сказать на этом этапе. 

Поэтому, если кто-то хочет сказать что-то сейчас или позже об 

этом, потом будет возможность.В противном случае мы 

сделаем перерыв на 30 секунд - да, Комиссия Африканского 

союза.   Спасибо. 
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AUC:  Прежде всего хочу сказать, что я хотел бы поблагодарить вас 

за все ваши усилия на протяжении всего Вашего срока. Вы 

были превосходны в своем деле, и Вы были на уровне 

обстоятельств .Мы, африканцы, знаем об этом, и мы 

действительно благодарим Вас за это .Когда речь заходит о 

руководстве, я хотел бы видеть измерение вашей 

ответственности, потому что если кто - то не был избран, это 

вовсе не означает , что этот человек не подходит для данной 

должности. 

Победитель не самый лучший во всех случаях, и поэтому 

поздравляю Вас, и перед тем, как поздравить Манал, я хотел 

бы сказать, что она должна быть лучше Томаса.Большое 

спасибо , Томас, за Вашу работу.У нас будет некоторое время, 

конечно.  И я хотел бы выступить с заключительными 

замечаниями завтра днем.  Итак, если у вас есть какие-либо 

вопросы или какие-либо идеи или комментарии, тогда будет 

подходящий момент.  Сейчас не самое подходящее время, 

потому что у нас есть новая команда с новыми 

обязанностями.  Итак, Манал, Вам слово. 

  

MANAL ISMAIL:  Вообще-то, я с удовольствием работала с Вами и многому 

научилась, а также это была настоящая честь быть в 

руководстве GAC с Вами, Томас, и я восхищаюсь Вашей 

преданности, несмотря на рчень загруженный график. 
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Надеюсь, я оправдаю ожидания тех, кто проголосовал за 

меня, и надеюсь превысить ожидания тех, кто не голосовал за 

меня.  Надеюсь, мы будем работать как одна команда.  

Я с нетерпением ожидаю тесного сотрудничества с Ольгой, 

которая является таким давним членом GAC, а также очень 

активным членом GAC.И с нетерпением ожидаю совместной 

работы с каждым членом и наблюдателем GAC здесь, в 

зале.  И с нетерпением ожидаю также тесного сотрудничества 

с руководством GAC и Секретариатом GAC и персоналом 

ICANN.Так что спасибо Вам. 

  

THOMAS SCHNEIDER:  Спасибо, Манал. Да, Ольга. 

  

OLGA CAVALLI:  Благодарю Вас, Председатель, я буду говорить по-испански.  Я 

очень счастлива, и благодарю всех, кто проголосовал за 

меня.  Я хотела бы поблагодарить Манал за участие в этом 

голосовании, и я хотела бы поздравить ее с ее успехом на 

выборах.  Я знаю, что она будет отличным 

Председателем.  Она очень опытный человек , поэтому я 

хотела бы сотрудничать с ней. 

Я хотела бы особо поблагодарить Томаса, Вы можете увидеть 

его здесь в связи с его работой.  Но я хотела бы напомнить 
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Вам , что демократия GAC очень молода, только начиная с 

2014 года , и это было настоящим достижением , потому что 

он был первым избранным Председателем.Он был человеком 

- даже в самые сложные моменты и в самых сложных дебатах 

он всегда мог сохранять добрую профессиональную среду и 

серьезную окружающую среду.И он всегда мог создать такую 

среду для нашей задачи.  Это непросто в такой разнообразной 

группе с таким большим количеством интересов и 

разнообразными интересами.  Так что спасибо за Вашу 

работу.  Я думаю, что будет сложно идти по Вашим следам, 

превзойти Ваш стиль работы , и Манал сделает это, но нам 

будет сложно. 

Я хотела бы поблагодарить организатора этой конференции, 

этой замечательной конференции.  У нас замечательный 

конференц-центр.  Я хотела бы поблагодарить правительство 

Аргентины за доверие и за избрание меня представителем 

моей дорогой страны в ICANN. Я хотела бы поблагодарить 

правительство Перу и правительство Бразилии за публичное 

выражение поддержки , а также в COTELCA, комиссию по 

телекоммуникациям за поддержку, и я хотела бы 

поблагодарить моих коллег из региона.Я хотела бы 

поблагодарить тех, кто проголосовал за меня, благодарю Вас 

за Ваше доверие; я буду продолжать работать здесь, поэтому, 

если вы думаете, что мне нужно продолжать работать, я буду 

здесь. 
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И тем, кто прислал мне сообщения о том, что они не будут 

голосовать за меня, но они думали, что я делаю хорошую 

работу в GAC, и что, если бы меня избрали Председателем, у 

меня была бы хорошая роль, поэтому я хотела бы 

поблагодарить Секретариат, Роберта, Гултен, Джулию, 

Фабьен, всех их и Тома .И переводчиков, моих друзей, я 

люблю вас, всю организацию в целом, мою семью, и это моя 

вторая семья.Спасибо. 

  

НЕИЗВЕСТНЫЙ ОРАТОР:  Спасибо, Ольга. 

  

THOMAS SCHNEIDER:  Большое спасибо.Таким образом, будет 30-секундный 

технический перерыв, чтобы начать следующую 

сессию.  Думаю, это сессия номер 20 .И для этого, позвольте 

мне передать слово Робу, он представит Вам это.Спасибо. 

  

  

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ]  


